

ONE MAN CH'VAUX

Je jouerai seul. Mais je ne suis pas seul!
Il y a mes cinq chevaux, mon chien Watson
Il y a mon ami mon partenaire Bernard,
mon maître, Francesco Caroli
Il y a le travail, les années, les souvenirs.
Et il y a pile 40 ans je découvrirai le cheval
au Centre National des Arts du Cirque.
1985, première promotion de cette école.
Depuis, j'ai tout construit autour de la piste.
Aujourd'hui, je souhaite vous partager
mon histoire
Et je vous accueillerai

Loix (Île de Ré) sous chapiteau

 Jeudi 10 juillet à 20h

 Prix libre, 10€

Nombre de places limité

Billetterie : www.ardevac.net

billetterie sur place dans la limite des places disponibles